



Cuestionan un óleo con IA del genio del renacimiento Rafael

Description

Expertos en arte de Reino Unido cuestionan hoy que un óleo atribuido al genio renacentista Rafael mediante Inteligencia Artificial (IA) fuera realizado por el pintor por considerarlo una copia del siglo XIX.

Historiadores también se suman al debate de la pintura “El tondo de Brécy”, del artista italiano (1483-1520), con análisis realizados en dos universidades británicas, cuyos expertos dan fe de la réplica.

Para hacer tal afirmación, los estudiosos se basaron en el reconocimiento facial asistido por computadora y un programa de IA, lo cual mostró que el rostro de la virgen y el niño de “El tondo de Brécy” eran idénticos a los de la obra maestra “La Madonna Sixtina”, datada de alrededor del año 1513, según el sitio artmajeur.com.

La pintura se exhibe por primera vez al público en la Galería de Arte Cartwright Hall, de Bradford, en Reino Unido.

Dichos estudios de exploración del cuadro estuvieron a cargo de equipos de investigación de la Universidad de Bradford y de la Universidad de Nottingham, las cuales en enero pasado comenzaron el trabajo de identificación y análisis de ambas creaciones.

De acuerdo con The Art Newspaper, las vírgenes representadas en cada pintura tenían una similitud del 97 por ciento, mientras, en el niño de cada lienzo la semejanza se comporta en el 86 por ciento.

Por tanto, una calificación superior al 75 por ciento se considera idéntica, según la prueba realizada por ambas casas de altos estudios.

La investigadora de dibujos italianos del Museo Ashmolean, de Oxford, Ángela María Aceto, manifestó sus dudas respecto a los resultados brindados por la IA en este caso y consideró que, pese a no haber tenido ante sí la pieza artística, a juzgar por la fotografía parece una copia posterior a Rafael.

El verdadero conocimiento se relaciona con el juicio experto del ojo entrenado, y es mucho más que combinar mecánicamente pinceladas e imágenes”, reflexionó.

Mientras, el historiador de arte Bendor Grosvenor sostuvo que la única forma a través de la cual la humanidad puede competir con el desafío de la IA es pensar críticamente.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023